

Boletín No. 1 del Consulado de México en San Pedro Sula, Honduras

En este mes de marzo, en el cual el Consulado de México cumple veinticinco años de haberse establecido en San Pedro Sula, se publica el número uno de un boletín mensual que tendrá como objetivo hacer llegar a la comunidad mexicana, a los amigos de México, empresariado y círculos intelectuales y artísticos, información sobre las actividades que realiza esta Representación consular.



Esperando que sea de interés este documento el Consulado reitera un afectuoso saludo a la comunidad mexicana y amigos hondureños de la circunscripción.



Evento Especial:

La Subsecretaria para América Latina y el Caribe, Vanessa Rubio, participó en el Primer Encuentro por la Prosperidad del Triángulo Norte, impulsado por los señores Presidentes de El Salvador, Guatemala y Honduras. Dicho encuentro se realizó en la ciudad de Tela, Atlántida, el día 26 de febrero. La Subsecretaria



Rubio enfatizó el apoyo de México al éxito de esta iniciativa de desarrollo, a la vez que destacó los amplios vínculos comerciales, de inversión y cooperación que mantiene México con los países del Triángulo Norte, como son importantes proyectos fronterizos con Guatemala, de interconexión eléctrica y de infraestructura con El Salvador y Honduras. Asimismo, la funcionaria mexicana también hizo un especial reconocimiento a la iniciativa de Guatemala y Honduras para crear una unión aduanera.

XXV Aniversario del Consulado de México en San Pedro Sula, Honduras.

El 26 de marzo de 2015 el Consulado de México en San Pedro Sula, Honduras, cumplió su XXV Aniversario. La circunscripción del consulado abarca los departamentos de Atlántida, Colón, Copán, Cortés, Islas de la Bahía, Santa Bárbara y Yoro.



Esta Representación consular ha coadyuvado a dar impulso a las relaciones bilaterales entre México y Honduras, promover la cultura mexicana, fortalecer los vínculos comerciales, de inversión y el turismo entre ambos países, así como dar una especial atención a la comunidad de nuestro país que radica en la circunscripción y a la sociedad hondureña.

El Consulado de México en San Pedro Sula, Honduras, se ubica en 18 Avenida Monterrey y 7 Calle Suroeste en Barrio Río de Piedras. Cuenta con un horario de atención de lunes a viernes de las 08:00 a las 12:00 horas para trámite de visas y de 15:00 a las 16:00 horas para entregas de visas.

Los teléfonos son el (504) 2553-2604 y el (504) 2553-2605 así como su correo electrónico es conspedro@sre.gob.mx

CCIX Aniversario del Natalicio de Don Benito Juárez.

El 21 de marzo en el Parque México el Consulado en San Pedro Sula celebró el CCIX Aniversario del Natalicio de Don Benito Juárez. Asistieron a este evento el Presidente de la Asociación del Cuerpo Consular Sampedrano (ACCS), señor Gregory Werner, Cónsul Honorario de los Estados Unidos de América y la Presidenta de la Asociación de Mexicanos de la Costa Norte, señora Adriana Rodríguez, además de la comunidad mexicana que radica en esta ciudad, así como amigos de México y de medios de comunicación.



Asociación de Mexicanos de la Costa Norte de Honduras.

El 14 de marzo tomó posesión la nueva mesa directiva 2015-2016 de la Asociación de Mexicanos de la Costa Norte de Honduras. La señora Adriana Rodríguez sustituye a la anterior presidenta, señora Silvia Servín. El Consulado hizo un especial reconocimiento a la mesa directiva saliente por el trabajo conjunto que realizaron, que fue muy fructífero en el ámbito cultural y de trabajo con la comunidad mexicana.

Día Internacional de la Mujer.

Con motivo del Día Internacional de la Mujer, el 9 de marzo el Consulado de México realizó en la Biblioteca "Alfonso Reyes", de sus instalaciones, un evento para celebrar esa fecha, en el que participaron la Asociación de Mexicanos de la Costa Norte de Honduras, la Asociación de Mujeres Artistas de Honduras, la directora del Museo de Antropología e Historia de San Pedro Sula, licenciada Teresa Campos, así como amigos de México.



La Directora de la Oficina de la Mujer de la Alcaldía, doctora Mercedes Menjívar, dio una plática sobre el tema. Se hizo una remembranza de la importancia de ese día, se montó una exhibición de pintura de mujeres artistas, además de presentaciones de libros y poemas.



VII Simposium de Mercadotecnia.

El 19 de marzo, el especialista mexicano Enrique Gómez Gordillo participó en el VII Simposium de Mercadotecnia 2015, organizado por la Universidad de San Pedro Sula (USAP), ante una asistencia de 550 estudiantes, interesados en temas de jóvenes emprendedores.



Asociación del Cuerpo Consular Sampedrano (ACCS).

El 10 de marzo la Asociación del Cuerpo Consular Sampedrano (ACCS), realizó su reunión mensual con la presencia del Alcalde de San Pedro Sula, Armando Calidonio, la Excelentísima Embajadora de Perú en Honduras, señora Betzaida Guerrero y el Presidente de la Cámara de Comercio e Inversiones de Cortés (CCCI), Emin Jorge Abufele y su Eminencia Monseñor Rómulo Emiliani. El anfitrión de la reunión fue el Honorable señor Jorge Alejandro Faraj, Cónsul Honorario de la República de Perú.

La Asociación es una entidad de carácter civil, apolítica, ajena a toda actividad religiosa y sin fines de lucro. Su finalidad es la de agrupar en su seno a los representantes oficiales de aquellos países que tienen representación consular con sede en San Pedro Sula o la Zona Nor - occidental.

El Cónsul Omar Hurtado, impartió una conferencia de Comercio Bilateral México - Honduras a alumnos de las licenciaturas de administración de empresas, administración financiera y banca-ria, así como de mercadotecnia de la Universidad de San Pedro Sula (USAP).

Se abordaron temas referentes al Tratado de Libre Comercio Único, importaciones y exporta-ciones, así como inversiones. Hubo un particular interés de la concurrencia por la construcción de un gasoducto, que incluye México, Guatemala y Honduras.



Paisano:

Te invitamos a que te acerques a tu consulado, es importante que registres o actualices tus datos, con ello podrás contar con:

- Invitación a los eventos culturales que realizamos;
- Protección en casos de emergencia y desas-tres naturales; y
- Alertas, en caso de emergencia, a través del correo electrónico.

La Asociación de Artistas Voluntarios de San Pedro Sula, Pro-Cultura, es una asociación sin fines de lucro cuyo objetivo primordial es la difusión de los eventos culturales en San Pedro Sula. Es inclusiva de las artes en todas sus expresiones y busca agrupar a los artistas, promotores culturales y demás intere-sados en desarrollar la cultura en la ciudad. El Consulado de México fué invitado a unirse a la agenda cultural que maneja la Asociación, haciéndo-les del conocimiento los eventos culturales que se vayan programando.



Notas:

El **Palacio Nacional**, ubicado en la Ciudad de México es la sede del Poder Ejecutivo Federal, aunque no es la residencia oficial del Presidente, que se encuentra en Los Pinos, en Chapultepec.

El lema de la **Universidad Nacional Autónoma de México** es *Por mi raza hablará el espíritu*. El autor de esta célebre frase fue don José Vasconcelos (rector en 1920). Revela la vocación humanista con que esta casa de estudios fue concebida.

El **Palacio de Bellas Artes**, ubicado en el Centro Histórico de la ciudad de México, fue inaugurado en septiembre de 1947, con el nombre de Museo Nacio-nal de Artes Plásticas. En este recinto se encuentran obras de grandes muralistas mexicanos: David Alfaro Siqueiros, Jorge González Camarena, Roberto Montenegro, José Clemente Orozco, Manuel Rodríguez Lozano, Diego Rivera y Rufino Tamayo.

Siguenos en:

<https://www.facebook.com/consuladodemexico.sps>

conspedro@sre.gob.mx

[@ConsulMexSpa](https://twitter.com/ConsulMexSpa)

<http://consulmex.sre.gob.mx/sanpedrosula/>